



## Fachschaftsratssitzung vom **14.11.2018**

### Ergebnisniederschrift

Protokollantin: **Sophie**

#### **TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit**

Zum Zeitpunkt der Eröffnung der Sitzung sind **19** stimmberechtigte Fachschaftsratsmitglieder anwesend. Die Fachschaftsratsvorsitzende Lena stellt die Beschlussfähigkeit fest.

#### **TOP 2: Festlegung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

#### **TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte**

Keine nicht öffentlichen Tagesordnungspunkte.

#### **TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am **07.11.18****

- Anmerkungen: Abkürzungen sind nicht richtig zb. KSI statt KSL
- Berufungskommission STB steht was falsches
- Protokoll bitte von Unimailadressen schicken

Mit Berücksichtigung der Änderungen wird das Protokoll mit einer Enthaltung angenommen

#### **Und FVV- Protokoll**

- Da fehlen ein paar formelle Sachen:
  - o Beginn der Sitzung (Uhrzeit)
  - o Wahl der Redeleitung
  - o Da gibt es ein Blatt vom Asta wie das aussehen soll – für SBM wichtig
  - o FS Mitglieder gewählten müssen rein ! (die neuen und die alten bestehenden)

Wird erst angenommen wenn es von Olli geändert und überarbeitet wurde.

#### **Top 5 Glühweinverkauf**

Früher gabs stände auf dem Campus und da war die Frage ob das erlaubt ist. Muss das genehmigt werden? Eigentlich muss Essen/Trinken Verkauf muss bei der Stadt angemeldet werden (als Infoveranstaltung).

Es wird eine Liste ausgehangen für die Projekte die einen Glühweinstand anbieten möchten und eine E-Mail an die Tutoren geschickt.



Caro übernimmt die Aufgabe, den Tutoren zu schreiben und die Liste auszuhängen. (Auf den Aushang sollen die Hinweise: was wir alles haben in der FS, max. eine Gruppe pro Tag, Verpflichtung zu Spülen)

#### **TOP 6 Stille Post**

Ist fertig, hängt aus. Gerne Feedback von allen Seiten.

#### **TOP 7 Jubiläumsfeier 16.12.18**

Jeder der an der Feier teilnehmen will, muss sich anmelden. Dies geht über einen Link, der der Fachschaft per Mail zugekommen ist. Am 23.11.18 ist die Anmeldefrist vorbei.

#### **TOP 8 Spinde**

Melian hat die Spind Liste aussortiert, es gibt 8 Rote Spinde. Es ist nicht sicher welche Spinde noch vergeben sind, Melian schreibt den Spind Besitzern nochmal eine Mail (Deadline zum Räumen ist in 2 Wochen, sonst geht's zum Knacken).

#### **TOP 9 Auslandspraktika**

Es gibt ein Word Dokument auf dem Desktop des Fachschafts PCs und wird einfach zugeschickt.

#### **TOP 10 Asta Kooperation ( Carsten da)**

Es gibt Probleme mit Antisemitismus an der Uni. Das Referat für Hochschulpolitik und Lehre möchte mehr für die Bildung in diesem Bereich tun.

Die RUB hat z.B. eine Kooperation mit der Antonio Stiftung und die Fachschaften tun sich mit dem Asta zusammen und erstellen Veranstaltungen.

Carsten schlägt vor, gemeinsam mit unserer Fachschaft eine Anti Antisemitismus Kampagne zu starten. Das Thema wird unter anderem in RO und Geschichte der RP angesprochen, weshalb die Anmerkungen gemacht wurden, dass man auch Herrn Wiechmann mit ins Boot holen könnte.

Die Frage wäre, wer aus der Fachschaft Lust hat, sich einen Vortrag zu überlegen. Für die Ausarbeitung dieses, haben sich Freddy, Elias, Caro und Olli gemeldet.

#### **TOP 11 Mündliche Prüfungen**



Lukas merkte an, dass die Fachschaft eine Mail von Kathi erhalten hat in der sie mitteilte, dass der PA keine Mail zum Start der Anmeldefrist der mündlichen rausgeschickt hat. Dies hat er in den letzten Jahren jedoch immer gemacht.

Florian und Lena werden das direkte Gespräch mit dem PA suchen und Ihnen nochmal sagen, dass dieser Service gewünscht ist und wichtig für die Studierenden ist.

Meike hat mit Birgit besprochen, es ist die Pflicht der Studierenden (steht im Prüfungskalender..) sich zu informieren wann die Anmeldung beginnt. Lukas sagt daraufhin, dass es eine Pflicht des PAs werden soll, weil es wichtig ist die Fristen einzuhalten.

Es wird jetzt erst das direkte Gespräch gesucht und langfristig soll versucht werden, die Information zur Prüfungsanmeldung zur Pflichtaufgabe des PAs zu machen. Man soll sich als Studi darauf berufen können.

## TOP 12 Hochschulgruppengespräch

Bea:

- Das HSG Gespräch ist das Vorbereitende Gespräch für den Fakrat
- Themen werden durchgesprochen
- Thema Reakkreditierung: diese wird es geben, nur wird da nicht so viel gemacht werden – schlank und pragmatisch soll es gehalten werden
- Macht nicht sinn viel zu ändern weil viele Professuren vakant sind
- Thema PO: diese ist immer noch auf dem alten Stand, wurde im Fakrat beschlossen und jetzt sind sie im Gespräch mit dem Justiziat
- Thema Berufungskommission: SRP wird bis zum 01.04 besetzt werden
- Die Vorträge sind durch, Gutachten werden geschrieben
- Thema Modellbauwerkstatt: 3D Labor, im Gespräch mit den Archis, Laser Cutter kommt wohl in Modellbauwerkstatt, kein 3D Drucker

Innerhalb dieses TOPs wurde deutlich, dass die Zusammenarbeit und der Kontakt zu den Architekten ausbaufähig ist. Deshalb werden Elias, Sophie und Maie rüber gehen zu der Fachschaft Architektur und versuchen ein treffen mit dieser zu realisieren.

## Top 11 Korrekturzeiten

Die Korrekturzeiten (6 Wochen) für Prüfungsleistungen werden oft nicht eingehalten. Das neuste Beispiel ist Plaka, wo die Abgaben Ende August abgegeben wurden und jetzt erst die Noten da sind.

Außerdem ist SOZ auch überfällig, da die Klausur am 01.10. geschrieben wurde und immer noch keine Noten draußen sind.

- Für nächste Woche sammelt jeder seine Module in denen Verspätet (nach der 6 Wochen Frist) die Noten eingetragen wurden.



### **TOP 12 Weihnachtsfeier**

Uwe stellte vor, dass die Fachschaft 100 l Glühwein für 260 € beim Glühwein Händler bekommen könnte. Es wird sich gegen diese relativ Hohe Summe pro Liter ausgesprochen und entschieden, Omas Glühwein bei Rewe zu bestellen und zu kaufen.

Lukas hat sich bereiterklärt die Hauptorganisation (FB Veranstaltung, Flyer, Aufbau, Abbau) zu übernehmen.

### **TOP 13 Spieleabend**

Die Spieleabend Organisation läuft soweit sehr gut, es wird sich nach der Sitzung getroffen und weiteres besprochen.

### **TOP 14 RRV durchgefallen**

Zu diesem Tagesordnungspunkt kam eine Master Angleicherin in die Sitzung.

Diese erzählt, dass sie bei RRV durchgefallen sei und jetzt nicht wüsste wie die Prüfungsphase für sie weiter abläuft, da die Master studierenden keine Einweisung in den Ablauf der Prüfungskampagne bekommen haben. Sie merkte außerdem an, dass die Einsicht erst am 27.11. sei und der nächste Termin schon am 14.12..

Lena schreibt Ulla eine Mail um sich mit ihr darüber auseinander zu setzen, wie die Master zukünftig in Ihrer Einweisung etwas über die PO und den Prüfungskampagnen Ablauf erfahren können.

### **TOP 15 Fachschaftswochenende**

Letzte Woche wurde dafür gestimmt ein Fachschaftswochenende (Klausurtagung) zu realisieren. Für dieses Event sollen 1000€ für die Unterkunft von der Fachschaft subventioniert werden.

Es gab eine Abstimmung darüber, bei dieser wurde das Geld (1000€) bei 5 Enthaltungen einstimmig angenommen (21 Leute insgesamt)

Cecilia, Florian, Michel und Sophie werden die Organisation für das Wochenende übernehmen.

Es wird in den nächsten 7 Tagen eine Facebook Umfrage geben, welche Unterkunft gebucht werden soll.

### **TOP 16 Sonstiges :**

Es wurde eine Mail vom RVR gesendet in welcher Stand, dass man Geld zur Förderung von Naturbezogenen Projekten bekommen kann. Da es gerade Winter ist und es sich demnach nicht lohnt irgendetwas Gartenbauliches zu unternehmen wird eine E-Mail

Fachschaft Raumplanung  
der Technischen Universität Dortmund  
August-Schmidt-Straße 10  
44227 Dortmund  
Campus Süd, GB III, R. 107



zurück gesendet, in welcher nachgefragt wird wie zeitgebunden das Ganze ist wann wir uns da Gedanken drüber machen würden ( während eines Workshops im Januar, bei der Klausurtagung.

Constantin merkte an, dass es für die 3 Semester sehr doof sei, nicht den Code für den PC Pool zu haben, da sie dort GIS machen müssen. Codes für die Computerräume fragt Caro nach und legt diese in der Fachschaft aus, damit die weitergegeben werden können.

**Neuer Kühlschrank: kostet 70€, ist größer als der jetzige und Uwe würde ihn liefern**

Abstimmung: der Kühlschrankkauf wurde mit 7 ja stimmen, 4 Gegenstimmen und 6 Enthaltungen angenommen

**Alter Kühlschrank wird für 30€ an Julian verkauft**